
別紙② 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ 

産業目線 

 

目線区分 産業目線 

取り組み項目 ③人材確保 

テーマ 中小企業の人材確保 

前回まで 

取り組み状況 

・令和元年 9月 19 日、所属会派（市民クラブ）の政策要望書を市長に提出 

・令和元年 10 月 2 日、連合愛知三河中地域協議会の政策要望書を市長に提出 

・令和元年 12 月 2 日、12 月定例会一般質問で「中小企業の支援策について」提案 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

◇連合愛知三河中地域協議会で市長との要望書回答懇談会を実施 

４月８日（水）、連合愛知三河中地域協議会西尾地区連絡会は西尾市役所にて、令和

２年度予算編成前の昨年 10 月に提出した政策要望書に対する回答書を受け取った。 

【産業・雇用・労働政策の回答】 

中小企業の財政・人材確保に向けた支援強化については、中小企業向けの融資制度

を設けており、信用保証料等各種補助を行っていく。 

その後に行われた意見交換では、新型コロナウイルス感染拡大について、職員のマ

スク使用の徹底、行動履歴や対策などをマニュアル化し庁内で統一した指示の展開、

市民への防災無線等を活用した啓発活動などを要望させて頂きました。 

◇中小企業の人材確保について 

 昨年 12 月定例会の一般質問で伺った市内中小企業の人材確保に向けた施策の一環

で、市が就職を希望する高校生と、地元企業をつなぐ就活ガイドブックを初めて作成

されました（4/19 中日新聞記事参照）。 

生徒たちに企業情報を伝えると共に、高卒人材の慢性的な不足に悩む企業への就職

に繋げる狙い(4月中に市内の高校に配布する)。 

 高校生の就職活動では、名前が知られた大手企業に希望が集中する傾向があり、こ

のガイドブックでは製造業を中心に、市内に本社や拠点のある地元中小企業 82 社を紹

介する。 

◇中小企業支援に向けた予算について 

 令和２年度の予算要望した内容で、中小企業支援関係の予算が計上。 

 〇市内のものづくり企業との展示会共同出展：5,042 千円 

 〇「産業立地セミナー㏌西尾」の開催：2,968 千円 

 〇「ローカルではたらこう」の開催（新規）：1,311 千円 など 

【要望書回答懇談会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【4/19 中日新聞】   

 

 

              【市内のものづくり企業展示会】     

 

 

 

 

 

 

今後の取り組み 

・引き続き、定例会の一般質問や委員会等を活用し、行政側へ進捗確認や課題提起、提案等を実施する。 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

西尾市 所属議員 犬飼 勝博 



 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 西久保グループ 

組合員目線 

 

目線区分 組合員目線 

取り組み項目 ②道路 

テーマ 渋滞対策 

前回まで 

取り組み状況 

・令和元年 9月 19 日、所属会派（市民クラブ）の政策要望書を市長に提出 

・令和元年 10 月 2 日、連合愛知三河中地域協議会の政策要望書を市長に提出 

・国工業団地入口交差点及び高河原交差点付近の渋滞対策を依頼 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

◇連合愛知三河中地域協議会で市長との要望書回答懇談会を実施 

４月８日（水）、連合愛知三河中地域協議会西尾地区連絡会は西尾市役所にて、令和

２年度予算編成前の昨年 10 月に提出した政策要望書に対する回答書を受け取った。 

【まちづくり政策・消費者政策の回答】 

 〇市内において慢性的に渋滞する箇所の対策については、市内の慢性的に渋滞が発生

している箇所の把握に努め、公安委員会などの関係機関と協議を行い、有効な対策

の検討をして行く。 

 〇県と連携して次世代交通システムの開発・導入に向けた支援については、県が設置

する「あいち自動運転推進コンソーシアム」に参加している。今後は、県や県連企

業などと協力して自動運転技術などを活用した新たなモビリティサービスの創出に

取り組んで行く。 

◇入口交差点の渋滞対策について 

 ・横断歩行者による渋滞緩和を目的に、横断歩道を移設 

する工事要望書を提出していた（令和元年）。 

   ⇒２０２０年３月上旬に移設工事完了。 

◇高河原交差点付近の渋滞対策について 

 ・県道 383 号線（衣浦岡崎線）の渋滞が激しいため、西 

尾警察署交通安全課へ渋滞緩和を目的に、渋滞状況調 

査及び信号のタイミング変更による渋滞緩和を依頼し 

ていた。 

  ⇒２０２０年３月末に信号のタイミング変更が実施 

されました。 

【入口交差点の渋滞対策について】 

    （改善前）            （改善後） 

 

 

 

 

 

 

 

 

友国工業団地入口交差点の横断歩道・歩行者信号を移設し、渋滞緩和

を実施。 

【高河原交差点付近の渋滞対策について（県道３８３号線）】 

（改善前：約４１秒）     （改善後：４１秒～４６秒） 

 

 

            

 

 

 

 

 

県道３８３の信号タイミングを時間帯で変更し、渋滞緩和を実施。 

今後の取り組み 

・引き続き、定例会の一般質問や委員会等を活用し、行政側へ進捗確認や課題提起、提案等を実施する。 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

西尾市 所属議員 犬飼 勝博 


